

FRANKFURTER STADTBOTE



Wippende Tauben auf dem Schulhof

Für die Grundschule „Lenné“ im Norden der Stadt war diese Woche in doppelter Hinsicht besonders. Der „1. Ostdeutsche Projektzirkus Andre Sperlich“ war zu Gast und übte mit den Schülern eine Zirkusshow ein. In mehreren Vorstellungen

zeigten sie, was sie als Clowns, Fakire oder Taubendresseure in den vergangenen Tagen von der Profis der Manege gelernt haben. Gleichzeitig feierte die früher als „Pflaumenschule“ bekannte Schule ihr 60-jähriges Bestehen. Schulleiterin Petra Kreusch

blickte auf eine bewegte Zeit zurück, auf Umbauten, Zusammenlegungen, Umbenennungen. Vor 60 Jahren lernten noch 826 Kinder an der Schule, heute sind es 335. Ein Bericht dazu folgt in den kommenden Tagen.

Foto: Lisa Mahlke